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Выборы партийных органов в первичных
парторганизациях

Предусмотренный Уставом 
ВКП(б) годичный срок ПОЛНО-: 
мочий избранных в прошлом 
году партийных органов пер
вичных парторганизаций истек. | 
По решению Центрального Ко
митета ВКІІѵб ) очередные вы
боры будут проведены в тече
ние апреля и мая.

Выборы партийных органов 
— событие исключительной 
ввжпости для каждой первич 
ной партийной организации, 
для всей партии. В этом году 
они будут происходить в обста
новке, большого политического 
и хозяйственного гюд'ема, выз
ванного решениями XVІИ парт
конференции. Эти решения во
одушевили и мобилизовали пар
тийных и непартийных боль
шевиков, весь советский нарсд 
на выполнение и перевыпол
нение плава развития народ
ного хозяйства СССР ва 1 ‘J4 1 
год, что положительно сказа 
лось у же в первом ьварталѳ.

Первичные партийные орга
низации являются основой 
большевистской цартиа. Вборь 
бе за осуществление задач, по
ставленных XVIII партийным 
с‘ ездим а ХѴШ ковфереицией 
ВКЩб), неизмеримо возрастает 
их организующія роль и от
ветственность. Задачи первич
ных партийных организаций 
определены Уставом ВКИ^бJ: 

«Первичная партийная орга
низация связывает массы ра
бочих, крестьян и интелли
генции с рукоьодящими ор 
ганами партии. Ее задачей 
является;
а) Агитационная и органи 
зациопвая работа в массах 
по проведенью партийных 
лозунгов и решений, с обес 
печением руководства завод 
ской прессой;
б) Привлечение Ниьых чле
нов в партию и их полити
ческое воспитание;
в) Содействие райкому, Гор 
кому или политотделу во 
всей его практической работе; 
г}  Мобилизация масс на 

предприятиях, совхозах, кол 
хонах и т. ц для выполне
ния прои (Водственноги плана, 
укрепления трудовой дисцип
лины и развития социали 
стнческого соревнования и 
ударничества;
д) Борьба с расхлябанностью 
и бесхозяйственным ве
дением дела на предприя 
тиях, в совхозах, колхозах 
и повседневная забота об 
улучшении культурно-быго 
вых условий рабочих, слу 
жзщах и колхозников; 
ej Активное участие в эко
номической и политической 
жизни страны».
Оічетно выборные собрания 

должны пройти под знаком 
проверки выполнения этих за 
дач, проверки того, как пар
тийные организации промыш- 
леэаоста, транспорта, колхо
зов совхозов, Ш  ¥ ссгетеш

учреждений проводят в жизнь 
решения ХѴШ Всесоюзна кон 
феревции ВКП(б'), как пере 
стривают свою работу.

Первичные партийные орга 
низании за прошедший год до
бились больших и неоснори 
мых успехов. Возросла аван 
гардная роль коммунистов на 
производстве, усилилась борь 
ба за соблюдение дисциплины 
— партийной, государственной 
и трудовой. Б лыие внимания 
уделялось расширению полити 
ческогб и культурного круго
зора членов и кандидатов пар 
тии.

Еще более расширились свя 
зи партии с массами, значи 
тельаи выросли ее ряды За 
время с 1 марта 1940 года по 
1 марта 1941 года количест 
ьо кандидатов в члены ьКП^О) 
увеличилось на 44В,6 тысячи 
челивек, количество членов 
ВКІІіб]— на 471,В тысячи че
ловек. Вновь создано 39487 
первичных партийных орга
низаций.

Достигнутые успехи, однако, 
не дают оснований для само 
успокоенности и почивания ва 
лаврах. ХѴШ Всесоюзная кон
ференция БШЦб) Поставила 
иеред веема партийными орга
низациями большие и сложные 
задачи. Чсобы успешно их вы 
полнить, необходимо освобо
диться от имеющихся еще не
достатков. Недостатки необхо
димо вскрывать со всей боль
шевистский прямотой.

«Не отмечая и не выявляя 
открыто и честно, как это по 
добает большевикам, недочеты 
л ошибки в нашей работе, мы 
закрываем себе дорогу вперед. 
Ну, а мы хотим двигаться 
вперед. И именно потому, что 
мы хотим двигаться вперед, 
мы должны поставить одной 
лз своих важнейших задач 
честную и революционную са
мокритику. Без этого нет дви
жения вперед» (Сталин),

Есть еще немало заводов, 
шахт, рудников, железных 
дорог, параходств и портов, 
где производственная програм
ма не выполняется или вы- 
иолняется ценой штурмов и 
авралов. На некоторых пред
приятиях программа не вы
полняется в течение ряда лет, 
но с этим свыклись и нс при
нимают действенных мер к 
тому, чтобы покончить с та
ким позорным явлением. А 

.ведь на этих предприятиях есть 
коммунисты, есть партийные 
организации! Они, конечно, 
не раз принимали решения о 
необходимости обеспечить вы
полнение программы. Но за 
этими резолюциями не после
довало большевистской борьбы, 
самоотверженной, настойчивой 
работы, требуемой в первую 
очередь от руководителей парт- 
оцганазаций, от самих ком 
музнетов. С таким безответ- 
ствекйыа отаоцщ іщ» q ï a -

кой политический беспечно 
стью необходимо решительно 
покончить. На партийных 
собраниях следует полным го 
лосом говорить о людях, не 
способных или не желающих 
по-настоящему, по болыпевист 
ски упорно и настойчиво бо 
роты.я за выполнение зада 
ней партии и < правительства. 
Надо разоблачать бэделыіиков 
болтунов и невежд, тормозя
щих наше движение вперед.

Быборы партийных органов 
в сельских местностях совпа 
дают с периодом подготовки 
и проведения весеннего сева. 
Проверяя на отчетно-выбор 
ных собраниях работу своей 
парторганизации, коммунисты 
яа селе обязаны вдум
чиво проанализирвагь деятель
ность своего совхоза, кол 
хоза,' своей МТС, чтобы обес
печить дальнейший быстрый 
подуем социалистического сель- 
Сй' Гл хозяйства.

Внимание партийных орга
низаций должно быіь прико 
Bâflo к вопросам партийно-по 
Жгической работы. Тем выше 
уровень партийно шмитичо 
свой работы, тем успешнее 
решаются и хозяйственные за
дачи Забвение этой истины 
приводит к крупнейшим недо 
статкам в области хозяйствен
ной деятельности. Есть пред
приятия, где нарушителями 
трудовой дисциплины, про 
гулыцаками оказываются и 
люди с партийным билетом. 
Коммунист и дезорганизатор 
производства— понятия не сов
местимы. Партийная организа 
ция, ее руководители не име 
ют право оставить без серь
езного разбора хотя бы один 
факт подобного рода.

Крупным недостатком боль
шинства партийных организа
ций является слабая работа но 
воспитанию кандидатов в чле
ны партии. Есть кандидаты со 
стажем в 3— 5 и больше лет. 
Происходит это потому, что 
милодые коммунисты плохо во 
влекаются в активную партий
ную работу, политически рас 
тут медленно, закаляются сла
бо, и в результате кандидат
ский стаж превращается в ну 
стую формальность.

К отчетно-выборным собра
ниям следует тщательно подго
товиться. Несерьезному, поверх- 
носному подходу излишней по 
спешности не может быть мес
та. Точное соблюдение Устава 
БКЩб) и инструкции Централь
ного Комитета « 0 проведении 
выборов руководящих партий
ных органов»— вот что тре
буется для успешного проведе- 
вия отчетно-выборной кампа
нии. Отчет будет полноценным 
если, он поможет партийной 
организации сделать правиль
ные выводы о состоянии хо
зяйственной деятельвости пред
приятия и аартиМ о-пелите- 
сдой работа среда его вщ іда-

тива. Отчет надо построить 
так, чтобы он способствовал 
развертыванию большевистской 
критики и самокритики, обес
печивал неукоснительное соб
людение принципов внутри
партийной демократии.

Выборами необходимо руко 
водить Нрямая обязанность 
райю мов, горкомов и обкомов 
партии — помочь первичным 
партийным организациям в 
проведении выборов, предо
стеречь их от возможных опш 
бок. При проведении прошло
годних выборов кое где имел 
место поверхносный подход к 
выдвижению кандидатур в пар 
іи иные органы, нарушалось 
основное указание партии— 
о подборе кадров по политиче
скому и деловому признакам;. 
В течение прошлого года в 
Калининской области, ыаари 
мер, сменилось 645 секретарей 
первцчных партийных органи
заций, а в Ивановской- 665. 
Значительная часть из них 
оказалась негодными и мало 
подготовленными руководите
лями, і'в справляющимися со 
своими обязанностями.

Кадры шѵ гли растут и про
веряются на практической ра 
боте. Быборы помогут отобрать 
энергичных, умелых, настоя 
щих большевистских руководи
телей. Таках людей нужно 
ценить и всячески поддержи
вать, смелее выдвигать на 
руководящие посты. Людей, 
не способных на живое дело, 
оторвавшихся от масс, не вна 
кающих по существу в хозяи 
сгвенную и партийную работу, 
не желающих расширять свой 
политический, технический и 
культурный кругозор, комму
нисты в руководящие партий 
ные органы не изберут.

XVIII партийный съезд и 
ХѴШ партийная конференция 
наметили политическую линию 
и определили конкретные за
дачи партийных организаций.

«Но чтобы претворить в 
жизнь правильную политиче
скую линию,—учит товарищ 
Сталин,— нужны кадры, нужны 
люди, понимающие политиче
скую линию партии, восприни
мающие ее, как свою собствен
ную линию, готовые провести ее 
в жизнь,умеющие осуществлять 
ее на практике и способные отве 
чать за нее, защищать ее, бо
роться за нее«.

Нет сомнения в том, что 
коммунисты на отчетно-выбор
ных собраниях в первичных 
парторганизациях изберут в 
партийные органы людей, без
заветно преданных делу партии 
Ленина— Сталина, умеющих в 
работе опираться на массы, 
ио-большевисіски воспитывать 
массы и возглавлять их поли 
тическую и хозяйственную 
активность.

(Передовая „Правды“ зя\ 
3 апреля e,ij. !

Подготовка к весеннему севу
Что показал 

пробный выезд
Проходивший 1 апреля проб

ный выезд в соревнующихся 
колхозах «1 Мая» и «Красный 
восток» Болобонівского сель
совета, -дал наглядвую картину 
их нешідготовленнссти к ве
сеннему севу.

Пробный выезд показал, как 
далеко несерьезно руководите
ли этих колхозов Мокеев и 
Никитин занимаются вопросом 
подготовки к  весенне полевым 
работам.

Чтобы не быть голословным, 
приведем ряд фактов, подтверж
дающих это.

Так в колхозе «1 Мая» из 
10 «отремонтированных» плу
гов 4 оказались не природны
ми к работе в поле. Не все 
благополучно с тягловой си
лой. 3 лошади нижесредней 
упитанности. Конечно, на та
ких лошадях с плугом в поле 
не поедешь. Им нужен продол
жительный отдых. Но на них 
продолжали работать. Ремонт 
хомутов не .закончен.

Существенным недостатком 
здесь является и то, что севцы, 
пахари, бороновальщики на 
своих местах не закреплены. 
Они не знают, где и на чем 
будут работать, которая их 
лошадь, плуг, сеялка и т. д. 
На выезде у плугов были вре
менные люди, не знающие 
своего дела.

Неважно и с семенами. He- 
хватает 30 центнеров семенно
го картофеля. О приобретении 
его правление давно ведет раз
говоры. Однако вот уже ру
шится санный путь, а карто
феля все нет. Мало заготовле
но местных удобрений.

Проверочная комиссия пред
ложила правлению колхоза « 1 
Мая» к іо  апреля устранить 
эти недостатки с таким расче
том, чтобы 11 апреля сделать 
вторичный пробный выезд в 
поле. Комиссия предложила с 
4 апреля поставить на отдых 
тех лашадей, которые имеют 
пижасреднюю упитанность.

Сельхозартель «Красный вос
ток» тоже не блестнула успе
хами. Там также не подготов
лены посевной инвентарь и 
сбруя. Из іО плугов готовы 
только 6. Не приобретен се
менной картофель. Не раскреп
лена рабочая и тягловая сила. 
Не отремонтированы телеги. 
Крайне мало заготовлено удоб
рений.

Правление колхоза, брига
дир и звеньевые обязались уст
ранить к 10 апреля эти , 4не- 
дочеты и 11 апреля сделать 
вторичную проверку, придя к 
ней в полной готовности к се
ву-

Данное слово должно быть 
выполнено. Всякое промедление 
вредно сейчас.

Н. Саблин.
Председатель Болобоиовсдоро
сельсовет,
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IV  Сессия Верховного
Совета Р С Ф С Р• »

первого созыва
2 апреля в Кремле продол

жала свою работу IV сессия 
Верховного Совета РСФСР пер
вого созыва. На утреннем и 
вечернем заседаниях проходили 
прения по докладу народного 
комиссара финансов РСФСР 
тов. Посконова о Государст
венном бюджете РСФСР на 
1941 год.

Депутат С тароторж ский  
сообшил, что по Калининской 
области в сравнении с прош
лым годом только по хозяйст
венным учреждениям област
ного подчинения управленче
ские расходы и расходы по со
держанию штатов сокращены 
на 26.3 процента. Однако ра
бота в этом направлении дале
ко не закончена.

Анализируя бюджет Москов
ской областидепутат Васильев 
указал, что за последние 4 го
да собственные доходы области 
увеличились в бюджете в 2 с 
половиной раза. В 1941 году 
промышленность Московской 
области даст бюджету в 3 с 
лишним раза больше, чем в 
начале 3 пятилетки.

Депутат Сомов привел циф
ры бюджета Чувашской АССР, 
свидетельствующие о значи
тельном росте ассигнований на 
социально- культурное строи
тельство.

О росте местных бюджетов 
говорил депутат Ж ильцов. 
Бюджет Ленинградской обла
сти, например, по сравнению 
с 1932 годом возрастает в 
этом году в 4 раза.

Об огромных переменах в 
области хозяйства и культуры

Мордовской АССР говорил де
путат Куприянов. Только за 
3 года 3 й пятилетки в про 
мышленное, седьско-хозяйст
венное и социально-бытовое 
строительство Мордовии вложе
но 108,5 миллиона рублей. В 
1941 году должны войти в 
эксплоатацию 134 новых пред
приятия местной промышлен
ности и кустарно-промысловой 
кооперации.

Народный Комиссар местной 
топливной промышленности 
тов. Баусин  говорил о вы
полнении поставленной XVIII 
с'ездом партии задачи— создать 
новые базы добычи местных 
углей и по мере их развития 
переводить предприятия мест
ной промышленности, комму
нальные предприятия, школы, 
больницы и учреждения с 
дальнепривозного Топлива на 
местное.

Нарком рыбной промышлен 
ности РСФСР тов. Сбродов в 
своем выступлении отметил су 
шественные недостатки г ра
боте наркомата, каяцелярско 
бюрократические методы руко
водства трестами и предприя
тиями. Наркомат еще слабо 
организует работу рыболовец
ких колхозов.

2 апреля на заседаниях сес
сии выступили также деоутаты 
Кавалеров, Соболев, Ве
тошкин, Журавлев, Нови
ков, Кузнецов, Третьяков, 
Чернокозов, Баранов, Дин- 
му хаметов, Гекман , пред
седатель исполкома Ивановско
го облсовета тов. Пелевин.

(ТАСС).

X I ПЛЕНУМ  
ВЦСПС

2 апреля на утреннем и ве 
черней заседаниях XI плену
ма ВЦСПС проходило обсуж 
девие доклада тов. Николаевой 
о бюджете профессиональных 
союзов на 1941 год.

Председатель ЦК союза ра
бочих промышленности боепри
пасов тов. Важенин заявил, 
что в расходовании средств 
профсоюзные организации это 
го союза допускали в 1940 го
ду излишества, необоснованно 
расширяли платный аппарат.

Факты грубового нарушения 
финансовой дисциплины со 
стороны ряда заводских коми
тетов привел в св'ей речи 
председатель ЦК союза рабо
чих тракторной промышлен
ности тов Алексеев

Заведующий финансовым 
отделом ВЦСПС тов. Алмазов  
рассказал о проекте бюд
жета профсоюзов на 1941 год. 
И 1.768 миллионов рублей, 
составляющих бюджет пр> фсо 
юзов 60 процентов црелназ 
начается на культурно-быто
вое обслуживание членов проф 
союзов.

В прениях по докладу тов, 
Николаевой выступили това
рища Савенкова (ЦК союза 
рабочих пеньковой промыш
ленности), Покровский (ЦК 
союза работников искусств), 
Р ун о в  (ЦК союза рабочих 
торфяной промышленности), 
Кашинцев (ЦК союза ра 
ботииков потребкооперации цен
тральных районов) и другие

(ТАСС).

V I Сессия Горьковского 
областного Совета 

депутатов трудящихся

К о р о m
■“‘ Л енинград  В студии 

«Ленфильм» закончены павиль
онные с'емки картин «Поход 
Ворошилова» и «Оборона Ца
рицына» (сценарий и постанов
ка режиссеров Васильевых). 
Натурные с'емки будут про 
изводиться в Сталинграде.

“ Орджоникидзе. Государ
ственный педагогический ин
ститут имени Коста Хетагурова 
выпустил большой сборник, 
посвященный жизни и творче 
ству М ІО. Лермонтова, 

“ Алма-Ата. 10-летие Ка

захского медицинского ивсти 
тута имени Молотова отметила 
общественность города. Инсти
тут подготовил больше 700 
врачей, работающих теперь в 
городах и аулах республики.

‘ “Харьков. Нз мастерской 
скульпторов Л Д Муравина и 
М. Г Лысенко в Ленинград 
отправлена модель для отлив
ки бронзового бюста Полины 
Осипенко. Он предназначается 
для памятника, сооружаемого 
на родине героини— в гор. 
Осипенко.

К о
“ Ялта. На вершине Ай 

Петри 10 градусов тепла, идет! 
бурное таяние снега. Нагорном 
плато зацвели крымские иод 
снежники.

‘ •Тбилиси Пробные образ
цы кирпичного чая с витами 
нами (ягоды шиповника) из 
готовила Чаквинская чайная 
фабрика ЛІ 2.

“ Днепропетровск. Около 
500 колхозных водоемов будет 
сооружено в нынешнем году в 
селах Днепропетровской обла
сти.

ШАХМАТНЫЙ
МАТЧ-ТУРНИР
2 апреля доигрывались не 

законченные партии. Партия 
Ботвинник— Бондареьский на 
89 ходу снова отложена в худ
шем для Ботвинника положе
нии.

Керес точно использовал 
преимущества, которые он имел 
в отложенной партии со Смыс
ловым, и последний вынужден 
был сложить оружие.

Не возобновляя игры, сог
ласились на ничью в партии 
четвертого тура Болеславскии 
и Смыслов.

Отложена партия Болеслав- 
ский— Лилиенталь.

После семи туров впереди 
Ботвинник, имеющий 4 очка 
из 5 и 2 отложвнакш партии.

д а  с).

В Ленинграде во Дворце имени Урицкого проходит первый 
тур матча турнира на звание абсолютного чемпиона СССР по 
шахматам.

Гроссмейстер А. Лилш аш ь (справа) а мастер СССР 
В. Смыслои назыгѵ ыѳт пашню ивового т т .

30 марта в 12 часов дня в 
Малом зале Дома советов от
крылась VI сессия Горьковско
го областного Совета депута
тов трудящихся. На сессии 
присутствуют также председа
тели исполкомов райсоветов и 
горсоветов области.

Председателем сессии изби 
дается депутат М. И К узи н , 
секретарем — депутат 3 X. 
Хасянова

По предложению исполкома 
облсовета сессия единогласно 
утверждает невестку дня:

1 Утверждение бюджета об
ласти на 1941 год и утверж
дение отчета об исполнении 
бюджета за 1940 год— а) док
ладчик — заведующий облфо 
депутат А В Гуляев; б) содо
клад председателя бюджетной 
комиссии депутата М Г. Ш а
тунова

2. О ходе ремонта тракторов 
и сельскохозяйственных ма 
шин в МТС—докладчик заве
дующий облзо т. Д, А. Мамаев.

3. Об избрании председате
ля, заместителей, членов и на-j 
родных заседателей областного 
суда.

4. Оргвопросы,
После утверждения повестки 

дня сессия приступает к об
суждению первого вопроса.

— Товарищи депутаты, —  
начинает едой доклад тов. Гу- 
ляев. — Представляемый на 
ваше рассмотрение и утверж^ 
дение отчет об исполнении 
бюджета за 1940 г. и бюджет 
области на 1941 г , как и 
бюджет всего Советского Сою-j 
за, ярко отражает дальнейший ; 
рост народного хозяйства, ' 
культуры и материального по
ложения трудящлхея.

Промышленность областного 
подчинения выполнила план 
выпуска продукции в 1940 г. 
на 103,4 процента; районная 
промышленность дала в истек
шем году продукции иа 52 3 
миллиона рублей против 34,7 
миллиона рублей в 1939 году. 
За последние два года в 27 
районах области создано вновь 
280 мелких предприятий. Не
уклонно идет но пути разви
тия сельское хозяйство. Роз 
ничный товарооборот в обла 
сти достиг 2 миллиардов 910 
миллионов рублей. За послед
ние три года произошел боль
шой рост социально-культур
ных учрежддний. Масло дет
ских садов за последние три 
года в области увеличилось на 
47, школ всеобуча — на 156, 
биУиитек— на 115, изб чита
лен— на 60. Сеть здравоохра
нения за те же годы выросла 
на 20 больниц, 44 амбулато
рии, 9 родильных домов, 53 
детских яслей, на 22 консуль
тации и 117 фельдшерских и 
фельдшерско-акушерских пучк 
тов.

Об‘ем расходов по местным 
бюджетам за 1940 г. по обла
сти выразился в 520 миллио
нов 20 тысяч рублей.

— Но хотя мы и добились 
роста бюджета в целом и по 
отдельным мероприятиям, — 
продолжает т. Гуляев,— все же 
местный бюджет области не 
выполнен. Цо доходам он вы

полнен на 98,4 процента и но 
расходам на 99,1 проц.

Тов Гуляев указывает, что 
значительное количество райо
нов и городов области продол
жает недопустимо отставать с 
выполнением бюджета. К таким 
районам относятся: Борский, 
Починковский, Кстовский, Крас
но Ваковский, Ф)МИНСКИЙ, 
Шарьинский, города Павлов и 
Выкса, выполнившие свои 
бюджеты всего от 87 до 96 
проД. В значительной степени 
это невыполнение обгоняется 
также неудовлетворительной ра 
ботой предприятий отделов 
топливной и местной промыш
ленности, промышленности 
стройматериалов и системы уп
равления кинофикации. Тов. 
Гуляев подвергает резкой кри
тике руководителей этих отде
лов

Затем тов. Гуляев переходит 
к изложению бюджета на 1941 
год. Бюджет Горьковской обла
сти, внесенный на обсуждение 
сессии, составляет по доходам 
и расходам 554 миллиона 325 
тысяч рублей По сравнению с
1940 г. доходы возрастают на 
28,4 миллиона рублей —на 5,4 
процента По отдельным источ
никам доходы на 1941 г. на 
мечены в следующіх суммах: 
ит социалистического хозяйст
ва— 392,6 миллиона рублей, 
платежи населения — 92,6 мил
лиона рублей, отчисления от 
госзаймов — 52.8 миллиона руб
лей, прочие доходы— 16.3 мил
лиона рублей.

Средства бюджета области в
1941 году направляются на 
следующие дели:

1 ) Народное хозяйство: 
85,6 миллиона рублей, что со
ставляет 15,4 процента к об
щей сумме бюджета. Из них: 
промышленность 17,8 миллио
на рублей— 3,2 процента, сель
ское хозяйство— 18,4 миллио
на рублей— 3,3 процента, жи- 
лищао коммунальное хозяйство 
— 33,9 миллиона рублей— 6,1 
процента, торговля и рынки — 
10,9 миллиона рублей— 2 про
цента, дорожное хозяйство — 
3,8 миллиона рублей— 0,7 про
цента.

2) Социально культур
ные мероприятия: 409,1 
миллиона рублей — 73,8 про
цента. Из них: просвещение- 
243,5 миллиона рублей— 43,9 
процента, здравоохранение —  
156,1 миллиона рублей— 28,1 
процента, социальное обеспече
ние 8,6 миллиона рублей— 1,6 
процента.

3) Управление: 44,2 мил
лиона рублей— 7,9 процента.

4) Прочие расходы: 15 
миллионов рублей' — 2,7 про
цента.

После доклада тов. Гуляева 
слово предоставляется предсе
дателю бюджетной, комиссии 
тов. М. Г. Ш атунову . Он 
предлагает утвердить без из 
изменений представленный ис
полкомом облсовета отчет об 
исполнении бюджета, за 1940 
год и бюджет на 1941 г.(Окончание на 3 стр.).
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—  Вместе с тем, — говорит 

тов. Шатунов, — бюджетная 
комиссия в постатейном рас 
пределении средств внутри от
дельных бюджетов и по отдель
ным мероприятиям вносит на 
рассмотрение сессии следующие 
поправки и изменения: 1)умень 
шить остатки средств по бюд 
жету области на 892 тысячи 
рублей; 2) увеличить расходы 
по школам всеобуча на 792 
тысячи рублей и предусмот
реть по областному бюджету 
расходы на организацию и 
содержание детской спортивной 
школы 100 тыс. рублей; 
3) просить Совнарким РСФСР 
образующуюся экономию в ас 
сигнованиях по бюджету обла
сти і 941 г. в сумме 1 656,5 
тысячи рублей обратить на 
дополнительные расходы по 
просвещению.

Тов. Шатунов вносит также 
на рассмотрение сессия пред
ложение комиссии о выделении 
некоторых сумм гор Горькому 
и некоторым городам и райо
нам области за счет внелимйт- 
ных капитальных затрат на 
жилищно коммунальное строи
тельство, социально-культурные 
мероприятия и благоустройст
во.
- Начинаются прении. Первым 

получает слово депутат Смир 
нов (гор Дзержинск). Он рас
сказывает о росте бюджета гор. 
Дзержинска. Бюджет эюго мо
лодого социалистического гиро: 
да в 1941 г. составляет 22 449 
тысяч рублей, т.е. в два раза 
больше, чем в 1938 году.

Заместитель председателя ис
полкома Горьковского городско
го совета тов. Суханов рас
сказывает, как возрастает в 
1941 г. бюджет гор. Горького. 
Доходы гор.Горького в 1941г. 
составят почти 128 миллио
нов рублей. Соответственно 
доходу возрастают и расходы. 
Они пойдут, главным образом, 
на расширение местной про
мышленности, коммунального 
хозяйства, благоустройство го
рода и т. д. На народное об 
разевание и здравоохранение 
ассигнуется 88.780 тысяч руб
лей или 73,5 проц всего бюд
жета города.

— В цифрах, приведенных 
в докладе о бюджете,— говорит 
депутат Жичин, — особенно 
ярко видна забота партии и 
правительства о дальнейшем 
под'еме материально-культур
ного уровня нашего народа, 
забота о его просвещении и 
здоровье. Количество врачей в 
нашей области по сравнению 
с дореволюционным временем 
увеличилось в 7,5 раза, час. о 
средних медицинских работви 
ков увеличилось в 18 раз. В 
1941 г. мы получаем вновь 
150 врачей. В од ян гор. Д тер 
жинск будет направлено 23 
врача, на село посылается од
них только детских врачей 50 
человек и 100 патронажных 
сестер.

Заведующий областным от
делом народного образования 
депутат Морозов приводит в 
своем выступлении некоторые 
факты о том, как «заботилось» 
о народном просвещении цар- 
с р е ‘ правительство. ïas,

ример, губернское земское соб
рание в 1909 г., расматривая 
вопросы просвещения, утвер
дило для Семеновского уезда 
ва библиотеки и читальни... 
24 рубля. Это составляет по 
1 копейке на 100 человек на
селения. Примерно такое же 
цолгжение было по Ардатов- 
скому, Лукояновскому и Серга- 

[ чскому уездам, а Василсур 
ский уезд совершенно не по
лучил ничего. В бюджете же 
области на 1941 г. расходы 
на народное просвещение зани
мают одно из первых мест 
и составляют 243 млн. 500 
тысяч руб.

Тов. Крапивин , председа
тель исполкома Ивановского 
райсовета, говорит, что если в 

J 1935 г. бюджет Ивановского 
района составлял 940 тысяч 
рублей, то в 1940 г. он соста
влял 2 805 тысяч рублей, из 
них более половины израсхо
довано на неродное образова
ние. В 1935 г. в районе бы
ла одна средняя школа и 6 
неполных средних школ, в 
1940 г. стало уже 3 средиих 
и 9 неполных средних школ.

Денутат Кузнецов, замес 
титель председателя облсовета, 
в своем выступлении подверг 
резкой критике работу облает-1 
ных отделов топливний про-, 
мышденности, пищевой про 
мышленности и примышлен 
ности стр йматериалов, на 
предприятиях которых вскры:, 
ты факты бесхозяйственности, 
что привело к высокой себе
стоимости выпускаемой ими 
продукции и снижению плана 
накоплений и отчислений от 
прибылей в бюджет. Нам надо, 
--говорит тов. Кузнецов,— ре 
шительно также улучшать на

логовую работу, покончить с 
либеральным отношением к 

! злостным неплательщикам на 
логов.

I В прениях по докладу тов. 
Гуляева выступили также депу
тат Баринов (секретарь ис
полкома облсовета), тов. Во 

: ронков (председатель ис- 
Iполкома Бутурлинского рай
совета), депутат Якушев 
(председатель исполкома Сер- 

Iгачского райсовета), депу
тат Денисов (заведующий 

і облторготделим),депутатСкун- 
дина (заместитель председате
ля исполкома облсовета), де

путат Попков (заведующий 
областным коммунальным от 

(делом), депутат Лупачик (на- 
ічальник обллегпрома), депутат 
j Малахова (заведующая обла- 
, стным отделом по делам ис 
! кусств), тов. Шуб (нрздееда 
т 'ль областной плановой ко- 

( миссии), депутат Рекунов 
(председатель исполкома Бого 
родского райсовета) и другие

Прения прекращаются. На 
этом заседание сессии 30 мар 
та заканчивается.

У гром 31 марта сессия про
должила свою работу. Предсе 
дательствующий предоставляет 

I заключительное слово тов. Гу- 
Іляеву. Заслушав затем заклю 
I чительное слово т. Шатунова, 
сессия пареходит к утвержде-

;нию отчета об исполнении 
j бюджета за 1940 г. и бюджета 
облаял ва 1941 ?. Сессия едо*

(ОКОНЧАНИЕ)
негласно принимает следующее 
решение:

1. Утвердить отчет об ис 
пол нении бюджета области за
1940 г. :по доходам — 527.024,7 
тысячи рублей, по расходам- 
520.236,7 тысячи рублей.

2. Представленный исполко
мам областного Совета депутатов 
трудящихся бюджет области на
1941 год с принятыми подок 
ладу бюджетной комиссии из
менениями утвердить: по дохо
дам— 554 325 тысяч рублей, 
по расходам— 554.325 тысяч 
рублей, областной бюджет по 
доходам - 137.080 тысяч руб
лей, по расходам — 125.920 ты 
сяч рублей, областной фонд ре
гулирования— 11.160,7 тысячи 
рублей.

Затем сессия переходит к 
рассмотрению второго вопроса 
повестки дня—о ходе ремовта 
тракторов и сельскохозяйствен
ных машин в МТС. С докладом 
по этому вопросу выступил 
заведующий облзо тов. Ма
маев.

Докладчик отметил крайне 
неудовлетворительный ход ре
монта тракторов и прицепов. 
Из 4 060 тракторов отремонти
ровано на 25 марта капиталь 
ним и текущим ремонтом лишь 
3 198, что составляет 78,8 проц 
к плану. Наруксовская, Глу 
ховская, Кулебакеаая, Выксун
ская, Ворсменская, Вадская 
МТС выполнили план ремонта 
в пределах от 40 до 60 проц. 
Дня того, чтобы к установлен
ному сроку завершить план 
ремонта, Наруксовской МТС, 
например, нужно ежедневно 
выпускать по крайней мере 6 
тракторов, Перевозской — 3 
трактора, Выксунской— 3 трак
тора и т. д., а ови за пятид
невку с 20 по 25 марта... не 
выпустили из мастерской ни 
одной машины.

Не лучше обстоит дело п с 
ремонтом прицепного инвента
ря. Отремонтировано 3686 
плугов — 73 проц, к плану, 825 
культиваторов из 1425, Очень 
мало исиравлеяо сеялок, кар
тофелесажалок. Характерно, 
что медленно и плохо ремон
тируют прицепы как раз те 
станции, которые затянули 
ремонт тракторов — Выксун
ская, Макарьевская, Ветл уж 
скал, Муромская и др. Отсю
да ясно, что дело не в недо
статке тракторных деталей, а 
в том, что в мастерских от
стающих станций до сих пор 
нет порядка, не организован 
труд, не изжита кустарщина в 
организации рабочего процес
са, нет бережного отношения 
не только к изношенным, но 
и к новым деталям; ремонт
никам не созданы нормальные 
условия работы. Конечно, 
нельзя сбросить со счетов из
вестные затруднения с запас
ными частями, средствами, а 
так же и то, что ряд МТМ за
держивает ремонт моторов и 
радиаторов. Однако, сумели же 
Ушаковская, Воскресенская, 
Заветл; кская, Лукояновская, 
Сергачская, Андреевская и др. 
досрочно закончить кашлаль- 
8ЧІ 8 текущаі p e p b ï трав*

торов, а также прицепов!
В прениях по докладу т. Ма

маева выступили: тт. Возя- 
ков — начальник отдела по
жарной охраны управления 
НКВД, Усов—директор Завет- 
лужской МТС, Аболешев—  
председатель исполкома Возне
сенского райсовета, Махови
ков—старший агроном Воскре
сенской МТС, Ермилина — 
председатель исполкома Вач- 
ского райсовета, Саберов — 
председатель колхоза «Алга», 
К у зь м и н — зам. председателя 
исполкома областного Совета.

—  Заветлужская МТС выпол
нила план ремовта на 114 
проц., — говорил директор тов. 
У сов . — Но это нас ни в ка
кой мере не должно успо
коить. Недостатков еще много. 
Подсчитал я, и выходит, что 
много средств, материалов и т. д. 
мы иной раз бросаем на ветер. 
Коллектив станции поставил за
дачу сэкономить в этом году не 
меньше 74 тыс. руб. на углях, 
дровах, за счет упорядочения 
заработной платы, на хозяй
ском расходовании деталей. 
Только ва частичной замене 
жидкого топлива чуркой для 
газогенераторных моторов мы 
думаем сэкономить 35 тысяч 
рублей. И мы этого добьемся.

На трибуне т. С аберов .
— Почему одни станции 

справились с ремонтом, а дру- 
гии нет? Потому что нервые 
сумели расставить людей и хо
рошо о них заботились. Боль
шое значение имеет подход к 
работникам. Одними приказа
ми многого не добьешься. Вот 
в Спасской МТС многих трак
тористов наказали, в Сергаче 
— тоже. Наказывать нужно, 
но нужно с трактористами и 
работать. Трактористу иной раз 
негде воды попить. Вы думав 
те, это не влияет на работу г 
Очень даже влияет. Чтобы ре 
монтиик хорошо работал, надо 
о нем заботиться, создавать ему 
условия.

Тов. Саберов обратил вни
мание сессии на необходимость 
ужэ сейчас приступить к ре
монту сложных молотилок.

Тов. В о зя к о в —начальник 
отдела пожарной охраны 
УНКВД, рассказал о том боль
шом ущербе, какой наносит 
пренебрежительное отношение 
к мерам пожарной безопасно
сти.

Депутат К у зьм и н  остано
вился на стиле руководства 
МТС со стороны отдельных 
райисполкомов.

Вадская МТС, например, уже 
несколько лет подрят находит
ся в большом прорыве. И 
аыне она план ремонта трак 
торов выполнила на 50 ирод. 
Председатель же исполкома Вад- 
ского райсовета за 6 послед
них месяцев только один раз 
заглянул в МТС. Именно заг 
лянул.’ Заместитель председа 
теля исполкома райсовета noce 
тил МТС лишь два раза. И это 
называется конкретным руко
водством станцией. Не прихо
дится уже говорить о каком- 
либо глубоком знании положе
ния в МТС, глубоком анализе 
ее работы. Поверхностное ру- 
реодетро, незнание дед^-од

на из немаловажных причин 
отставания многих МТС.

Депутат Третьяков под
верг резкой критике отстаю
щие МТС Городецкую, Павлов
скую, Вачскую.

I Невидимому руководители 
j этих станций считают, что 
’ весна наступит не в апреле, а 
('снег сойдет только в июле. 
'Глубоко ошибаются товарищи ! 
Есть правительственный срок 
выполнения плана ремонта-10 
апреля и к этому дню все 
тракторы и прицепы должны 
быть в полной готовности.

Затем сессия, приняв реше
ние о ходе ремонта тракторов 
и сельскохозяйственных ма
шин в МТС, приступила к изб
ранию председателя, заместите
лей председателя, членов и на
родных заседателей Горьков
ского областного суда.

Председателем сбластного 
суда избран А. Н. Алексеев.

Заместителями председате
ля областного суда —  А. В. 
Лясия, Н. А. Трубачев.

Членами областного суда 
избраны: В Г. Бунин, А. Л. 
Вологдина, М. И. Гусева, Е С. 
Евдокимова, П. 11. Ермолина, 
U. 1'. Жижин, С. С. Зыков, 
Г. П Камышков, К М. Конова
лов, М В. Кочеткова, И. Д. Ку
лаков, В. Е. Махнорылова.К А. 
Мигунова, Д М Морковкина, 
В. С. Плохова, Л. М. Ручин, 
В. Д. Рыжов, П. М. Сажан, 
В.И Самсонов, Ф. С. Симо
нов, А Д Солива, К. И. Сухо- 
нин, И. М. Шумратов, H. И. 
Щербаков, М Н. Юдин.

Народными заседателями об
ластного суда избран 221 че
ловек.

Сессия освободила т. Коше
лева А. Л. от обязанностей за
местителя председателя испол
кома областного Совета в свя
зи с переходом на другую ра
боту и утвердила исполняющим 
обязанности заместителя пред
седателя исполкома областного 
Совета т. Ш ульпина  А. М .

В соответствии с постановле
нием Экономсовета при Совнар
коме РСФСР от 24 октября 
1940 г. сессия утвердила ре
шение исполкома облсовета от 
21 декабря 1940 г. об образо
вании Управления издательств 
и полиграфии при исполкоме 
облсовета, а также решение о 
назначении т. Французова 
А. Т. начальником областного 
управления издательств и по
лиграфии.

Сессия также утвердила ре
шение исполкома облсовета о 
снятии тов. Московцева Я. И. 
с должности начальника облу- 
правления автотранспорта, как 
не обеспечившего руководства, 
и утвердила начальником уп
равления автотранспорта тов. 
Марычева Н А.

Сессия освободила т. Ермо
лину П И от обязанностей 
завед. областным переселенче
ским отделом в связи с пере
ходом ее на другую работу и 
утвердила заведующим област
ным переселенческим отделом 
т Рогова А М.

На этом сессия закончила 
свою работу,
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колхоза имени М. Горького о 
стоит из 9 членов ВЛКСМ. В 
прошлом году совместно с прав
лением колхоза она упорно 
боролась за высокий урожай, 
за развитие общественного жи
вотноводства.

В текущем году мы также 
своевременно ставили на по
вестке дня своих собраний 
венрос о подготовке к весенне
му севу. Так, например, 14 
февраля на комсомольском соб
рании председатель колхоза 
В. Березин обстоятельно доло
жил о ходе производственных 
работ. Здесь он рассказал о 
недостатках правления, а так
же комсомольской организации.

Недостатки, вскрытые на 
собрании, заключались прежде 
всего в том, что правление 
колхоза и комсомольская орга
низация мало заботились о 
подготовке к весеннему севу. 
Ремонт инвентаря проводился 
медленно, семена полностью 
были не отсортированы, плохо 
налажена звеньевая система 
труда и т. д.

Собрание обязало молотобой
ца Соловьева, как комсомольца, 
больше проявить инициативы 
в ремонте инвентаря, а другим 
колсомольцам дало задание-— 
совместное правлением наладить 
звеньевую систему труда и ре
гулярный выпуск стенной га
зеты.

23 марта на повестке дня 
комсомольского собрания стоял 
уже вопрос о готовности кол
хоза к весеннему севу. На нем 
выяснилось, что колхоз в ос 
новном к севу готов, но есть 
отдельные недостатки. В част
ности неполностью отремонти
рованы плуги, хомуты, недо
стает вальков.

На этом собрании было 
вскрыто, что комсомольцы 
Я. Дубакин и Чернова реше 
ние предыдущего собрания не 
выполнили, к работе с звевье 
вымя они не приступали, а

4 стр,

Kak мЬі участвуем 
в колхозном производстве

Комсомольская организация _ комсомольцы И Чернов и Гу-
' щин за зют Промежуток вре
мени оказались первыми пару 
шителями трудовой дисципли
ны. Правление колхоза пра
вильно им дало взыскание, а 
о комсомольце Гущине комсо
мольская организация спеіш 
ально обсуждала на собрании 
и дала ему взыскание.

Но в подготовке к весен 
нему севу, в устранении дру
гих недочетов большинство 
комсомольцев работает непло
хо.

В л  взять, например, комсо
молку звеньевую Березину. 
Она в период всей зимы заго
товила местные удобрения. Ее 
звено больше других загото
вило как местных, так и ми
неральных удобрений.

Неплохо работает комсомо
лец В. Дубакин. Он ежеднев
но аккуратно выполняет наря
ды бригадира, на каждом деле 
показывает образцы своеготру- 
да, служит примером для ве- 
еоюзвой молодежи.

Однако следует отметить то, 
что комсомольская организа
ция и .до настоящего момента 
по-настоящему ве понагает 
правлению колхоза. Нет еще 
деловой практической спайки 
между правлением колхоза и 
комсомольской организацией. 
Этот существенный недосток 
нам надо в самое ближайшее 
время изжить. Комсомольская 
организация должна быть 
первым инициатором во всем 
колхозном производстве.

Сейчас наши комсомольцы 
закреплены в отдельных бри
гадах чтецеми. Они рассказы
вают колхозникам о постанов
лении С НК СССР и ЦК ВКН(б) 
о дополнительной оплате тру
да, о решениях XVIII Всесо
юзной партийной конференции 
тесно увязывают это с выпол
нением производственных за
даний колхоза.

В. IX! ильников.

3  А Г Р А Н И Ц Е Й

Война в Европе и Африке(Дневник военных действий)
На англо-германском фронте 

отмечается активность герман іи Албанском фронте проие-
ских вооруженных сил. Как ; ходила артиллерийская пере-
сообщаетея в сводке гермаиско- стрелка 
го командования, одна герман
ская подводная лодка, опери
рующая в Северной части Ат
лантического океана, потопала 
5 английских пароходов Соеди
нение германской аБиацаи 
уничтожило близ Западной 
Англии 6 крупных английских 
танкеров. Германские самолеты 
бомбардировали аэродромы в 
Южной и Центральной Англии 

Английские самолеты, пере
дает агентство Рейтер, уепеш 
но атаковали у ФриіСййх ост
ровов (Северное м іра) герман
ский эсминец. Были атакованы 
также артиллерийские позиции 
и германские войска на ост
ровах Тарсхеллиаг и Амеланд 
(в группе Фризских островов)

Агентство Рейтер сообщает 
подробности боя между англий
скими и итальянскими военно- 
морскими силами в Средизем
ном море. По словам агентства, 
в сражении участвовали с анг 
лийсвой стороны два линкора, 
один авианосец, четыре крейсе 
ра, несколько английских и 
греческих эсминцев, а с ита
льянской стороны—три линко
ра, 11 крейсеров и 14 эсмин
цев Агентство Рейтер снова 
утверждает, что ни один из 
английских кораблей, при
нимавших участие в сражении, 
не получил каких либо пов
реждений.

В Северной Африке итальян
ские и германские метомеха* 
визированные части заняли 
пункт Мерса—Брега(Коренаи-
ка).

После взятия Асмары насту
пление англичан в Эритрее 
(Восточная Африка), по мне
нию агентства Рейтер, достиг
ло критической стадии. Если 
передовые английские части 
прорвутся через обороняемую 

'противником высокую горную 
цепь близ Ад Теклезапа, то 
тогда . иильяяцы, вероятно, 
уже не смогут оказать серьез
ного сопротивления.

В Абиссинии итальянские 
войска оказывают сопротивле
ние английскому натиску вдоль 
реки Аваш. Английские части 
развивают операции по захва
ту железной дороги ва Аддис
Абебу. (ТАСС).

Английские данные о потерях торгового флота
По данным агентства Рейтер, 

тоннаж судов, которые англий 
ский торговый флот терял в 
среднем за неделю, составлял

в сентябре 194Ѳ года 103 ты
сяча тонн, в октябре и ноябре 
— 86 тысяч и в декабре—70 
тысяч тонн. Средняя цифра

еженедельных потерь за пер
вые три недели марта 1941 
года составляет 81 тысячи 
тонн. (ТАСС).

Французское правительство 
утвердило бюджет на 11 квар
тал текущего года По сущест
ву это не бюджет, а только

Государственные расходы Франции 
на второй квартал 1941 года

ределенной и не поддающейся да надо дибавить не включен
ные в бюджет 36 миллиардов 
франков на содержание окку
пационной армии. Таким обра-

ГОТОВИТЬСЯ К ИСПЫТАНИЯМ
Считанные дни остались до чается ваоборот. Нарушений 

начала ьесенних проверочных больше в 6 и 7 классах А.Ми-

точвему учету. Бюджет делит 
ся на обыкновенный и чрез
вычайный Расходная часть 

роспись государственных рас-j первого выражается суммой в і зом расходы связанные с лик- 
ходов, так как приходы гоеудар 22.731 миллион франков. Чрез видацией последствий войны 
ства вследствии всеобщейдезор ! вычайный бюджет (расходы, для Франции в 3 раза превы- 
ганизации и разрухи нродолжа- j вызванные войной) составляет j шают текущие государственные 
ют оставаться величиной неон-'32.763 миллиона франков Сю--расходы (ТАСС).

Конфискация итальянских, германских и датских пароходов в США 
и в странах Латинской Америни

' " го пар .хода.
1 апреля правительства Де

по обвинению в саботаже (аме- ру, Венецуэллы, Эквадора, 
риканские законы предусмат- Косіарики, Кубы и Мексики 
ривают 20 летнее тюремное

Как сообщает американская і судебной ответственности италь 
печать, США конфисковали за!янских д германских моряков 
последние дни 28 итальянских 
пароходов, 39 датских и 2 гер

испытаний Сейчас каждый уче 
ник должен повторять пройден 
ный материал.

Классные руководигели Ке 
киаской неполной сред
ней школы уже давно позна
комили учащихся с инструк
цией о проведении провероч
ных испытаний Большинство 
учащихся работает самостоя
тельно по заданию учителя.Но 
отдельные еще продолжают ха- 
латничать, не повторяют прой 
денный материал.

В школе немало таких уче
ников, которые имеют по не
сколько плохих отметок. Вот 
например, Р. Горашова.А Оль
гин учатся плохо. Причиной 
этому служит их несерьезнее 
отношение к урокам. Не зани 
маются ови и дома. Вместо то
го, чтобы готовится к испыта
ниям, они до цозднего гуляют 
на улице.

Пример младшим классам, 
как нужно вести себя в шко-

шин, А Горбунов, В. Ситнова, 
U. Гирашив «активисты» в 
этом. В перемены они подчас 
занимаются ненужными дела
ми. Вместо того, чтобы рисо
вать и красить что-либо на бу
маге, они ухитряются свое ис
кусство изображать на стенах. 
Недавно в одну из перемен в 
их классе была разбита бач
ка, где находился цветок. 
Плохое поведение и у некото
рых комсомольцев, например, 
В. Крайнова, В. Еяичевой.

Все это привело к тому, что 
старшие классы за последнее 
время понизили свою успевае
мость Лучшие результаты на 
еегидия имеет 3 класс. Таг ив 
ученики, как 0. Сергеева, 
Д. Тупицын, Макаева имеют 
хорошие результаты и по ус
певаемости и по дисциплине. С 
них нужно брать пример ос
тальным ученикам.

Задача каждого ученика хо
рошо подготовиться к провероч
ным испытаниям, успешно зале и дома, казалось оы долж 

ны показывать ученики стар- • кончить учебный год. 
ших клас-юв. У  нас же цолу-І Д Р-

'т ГТт  ~~

манских парохода. Ряд парохо
дов повреждено своими команда
ми еще перед конфисвацией. 
А риканские власти ведут 
расследование вредительства. 
Генеральный прокурор Соеди 
ненвых Штатив Джексон иред-

заключение за саоотаж на 
иностранных судах, находя
щихся в американских портах).

В одном из штатов США 
привлечены к ответственности 
52 американских моряка, об

ложил немедленно привлечь к виненные в порче итальянско-,'

конфисковали 16 судов общим 
водоизмещением 94 тысячи 
тонн, принадлежащих Герма
нии и Италии, 11 других па
роходов общим водоизмещением 
в 55 тысяч тонн были сожже
ны свсими командами.

(ТАСС).

Заявление Рузвельта
В беседе с представителями нов долларов. Зіказаяо воору- На вопрос о том, какие ме-

печати Рузвельт заявил, что в 
соответствии с законом о пе 
редаче американского вооруже
ния взаймы или в аренду 
промышленные предприятия 
уже получили заказы на об 
щую сумму в 1.80 миллио-

жение для армии, военно мор
ского флота, различные авиа
ционные материалы и т. д. 
Рузвельт далее указал, что 
все эти матириалы предназна
чены не только для одной 
страны.

ры намерены предпринять 
США для охраны грузов, 
отправляемых из США, Руз
вельт ответил, что этот воп
рос все еще изучается.

(ТАСС).

Забастовочное движение в США
В ряде промышленных райо- Ранено 20 человек, в том чи

нов США полиция все чаще еле несколько полицейских, 
прибегает к насилию в борьбе На днях забастовали горня-
против забастовок. Из сообще 
ниям американской печати, в 
Мильвоки на заводе компании 
«Аллис Чалмерс» полиция 
вновь выступила против рабо 
чих пикетов численностью в 
1500 человек, ирименив по 
жарнтла шланги и бомбы со 
слезоточивым газом. Бастую
щие оказали сопротивление.

ки района Херлан (Штат Ёея 
туки). Рабочие требуют уве
личения заработной платы и 
предоставления оплачиваемых 
отпусков.

1 апреля прекратили рабо
ту около 40 тысяч рабочих ва 
заводе Форда в Ривер Руж. 
Бастующие остались на терри
тории завода. Правительствен

ная комиссия по урегулирова
нию конфликтов между рабо
чими и предпринимателями 
заявила, чіо кампания Ф рда 
согласилась на переговоры с 
рабочими, если они покинут 
территорию завода.

На заводе Ф трда в Детройте 
забастовали 2о тысяч рабочих.

(ТАСС).

Зам. отв. редактора 
П . С . Р Я Б О В

щчЩ: «Im w w  тщ* 2000 ***»


